

SPORTSQUÉBEC OCTROIE LA 60° FINALE DES JEUX DU QUÉBEC - HIVER 2026 À LA VILLE DE BLAINVILLE

Montréal, le 2 novembre 2023 - Le conseil d'administration de *SPORTSQUÉBEC* est ravi d'annoncer officiellement que la Ville de Blainville a été choisie pour accueillir la 60° Finale des Jeux du Québec - Hiver 2026. Cette désignation marque la deuxième fois que la Ville aura l'honneur d'organiser cet événement d'envergure, ayant déjà accueilli avec succès la Finale des Jeux du Québec en collaboration avec Rosemère et Sainte-Thérèse lors de l'édition hivernale de 2009. Le processus de sélection du milieu hôte s'est révélé être une belle compétition saine entre deux villes qui ont la capacité de recevoir une Finale des Jeux du Québec. Le comité de sélection a eu un choix ardu à faire et a réalisé une analyse minutieuse des candidatures. *SPORTSQUÉBEC* remercie chaleureusement la Ville de Victoriaville, qui était également en lice pour l'organisation de cette 60° édition, pour l'important travail accompli.

Tout un milieu derrière les Jeux

Au terme des différentes étapes du processus de candidature, le comité de candidature de la Ville de Blainville a su se démarquer tout au long du processus avec sa cohésion d'équipe et en démontrant sa capacité à relever ce défi de manière exemplaire. L'expertise et la détermination de la communauté locale ont été mises en avant, soulignant l'engagement incontestable des Blainvillois et Blainvilloises à faire de cet événement un véritable succès.

Les efforts remarquables des comités et sous-comités impliqués dans la candidature témoignent de la qualité exceptionnelle du dossier final présenté par la Ville. La coopération des principaux partenaires du domaine sportif, associatif, touristique, du transport, de l'éducation et de la santé confirme le travail rigoureux effectué par le comité de candidature. Jumelé à d'excellentes infrastructures sportives, *SPORTSQUÉBEC* est confiant que la Ville de Blainville réalisera une Finale à la hauteur de ses ambitions.

La Corporation *SPORTSQUÉBEC* s'engage pleinement à accompagner la Ville de Blainville et le futur comité organisateur dans toutes les phases de l'organisation de cet événement majeur. Des discussions approfondies seront entamées en vue de la signature d'un protocole d'entente, ainsi que pour la mise en place du Comité organisateur de la 60° Finale des Jeux du Québec.

Dans les mots enthousiastes de Julie Gosselin, présidente de *SPORTSQUÉBEC*, « Nous sommes convaincus que la Ville de Blainville saura offrir une Finale des Jeux du Québec - Hiver 2026 exceptionnelle, permettant à la jeune relève sportive de tout le Québec de se dépasser et de s'épanouir. Grâce à l'implication et à la mobilisation de toute la communauté, cette 60° édition promet d'être mémorable et de procurer une expérience inoubliable à tous les participants. Nous tenons à remercier la Ville de Victoriaville d'avoir livré une candidature de grande qualité et nous souhaitons vous revoir très bientôt. »

Les Jeux du Québec, événement phare pour le développement des athlètes québécois

Depuis maintenant plus de 53 ans, le programme des Jeux du Québec accompagne les jeunes athlètes québécois et demeure une étape importante dans leur développement sportif. La Finale des Jeux du Québec est un événement multisport qui regroupe une importante communauté. En effet, chaque édition accueille près de 3 300 athlètes représentant 19 régions du Québec, 1 200 officiels et missionnaires qui les encadrent, ainsi que 2 500 bénévoles qui contribuent à la réussite de cet événement. Les Finales des Jeux du Québec offrent un environnement sain, unique et stimulant à notre relève sportive pour qu'elle puisse s'épanouir et exceller dans son sport en toute sécurité.

À propos de SPORTSQUÉBEC

- o 67 fédérations sportives provinciales
- o 17 unités régionales de loisir et de sport (URLS)
- o 21 partenaires multisports
- o 900 000 athlètes affiliés

SPORTSQUÉBEC et ses membres, par leur structure bénévole et permanente, contribuent au développement du sport et à sa pratique universelle. En partenariat avec les organismes québécois et canadiens, SPORTSQUÉBEC assume une place importante dans le leadership du développement du système sportif du Québec par la promotion et la défense des intérêts de la collectivité sportive, ainsi que par la gestion de programmes sportifs tels que les Jeux du Québec, la formation aux entraîneurs, et le Gala Sports Québec.

www.sportsquebec.com

SPORTSQUÉBEC, le sport c'est nous.

- 30 -

Pour information complémentaire ou entrevue :

Thierry Gamelin

Directeur communication et marketing, *SPORTSQUÉBEC* 514 358-3496

tgamelin@sportsquebec.com